Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 141 m2
Référence 86020173
Prix 1 080 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé dans le centre de cannes a pied de toutes les commodités en dernier étage
dans une résidence avec piscine, nous vous proposons ce 4p de 140m2 vue
panoramique collines, verdure et ville offrant une large terrasse de 43m2. Trés
lumineux, ce 4p au calme absolu se compose d'une entrée, d'un double séjour
ouvert sur la vaste terrasse d'angle, d'une cuisine indépendante, de 3 chambres,
de 2 salles de douches / toilettes, d'une buanderie, d'un toilette indépendant. La
chambre de maitre offre un large dressing et un hammam. 2 parkings en sous-sol

et 2 caves accompagnent ce bien rare. Honoraires ...

Located in the center of Cannes, within walking distance of all amenities, on the top
floor of a residence with a swimming pool, we offer this 140Sgm 3 bedrooms
apartment with panoramic views of the hills, greenery, and city, offering a large 43
Sagm terrace. This bright and spacious 3 bedroom apartment in absolute tranquility
comprises an entrance hall, a double living room opening onto the vast corner
terrace, a separate kitchen, 3 bedrooms, 2 shower rooms/toilets, a laundry room,
and a separate toilet. The master bedroom offers a large dressing room and a

hammam.2 parking spaces in the ...

REICHERTS IMMOBILIER
42 ISOLA BELLA - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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